

Lo primero y lo importante

Metas del Capítulo:

- Investigar porque los Adventistas celebran la Escuela Sabática
- Descubrir el poder y el enfoque de la Escuela Sabática para adultos
- Aprender a balancear entre las personas y la información
- Cómo balancear la presentación y la participación
- Principios y aplicaciones: los por qué y los cómo

¿Por qué es importante la Escuela Sabática?

Jeff: "Mira, Estoy aquí por mi mamá. Desde que papá se fue, la iglesia es muy importante para ella. Tendría graves problemas si no fuera complaciente con ella, tu entiendes ¿verdad?"

Angie: "Honestamente no sé que haría sino existiera la Escuela Sabática cada semana. No me sentiría bien sino estoy aquí."

Jose: "Mira, yo soy ahora cristiano y necesito de esto. Estudiar la Palabra de Dios todas las semanas, me deja saber si voy a . . ."

Noel: "Creo que es básicamente un habito. Hay semanas buenas y otras semanas no tan buenas. Trato de balancearlas, mas mis amigas están aquí"

Keiko: "He sido adventista toda una vida. Esta ha sido la fe de mi familia y la mía. Es importante para mí enseñarle a mis hijos que somos importantes para Él."

Lew: "¿Quiere saber la verdad? No tengo ni idea . . . "

Charise: "Mis amigos están aquí y es importante para mí verlos cada semana. Las cosas de la vida son a veces tan tirantes que es bueno saber que todas las cosas buenas de la vida están aquí—Dios, familia, y amigos"

Cuando preguntamos por las razones por las cuales los Adventista asisten a la Escuela Sabática, la mayoría responde que llegan ha encontrarse con el Señor y recibir las bendiciones del Espíritu Santo, para compartir, para adorar ó "solo por hábito". De acuerdo a una investigación hecha por la División Norte Americana oficina de información e investigaciones; declaró que tres de cuatro participantes llegan a la Escuela Sabática buscando un crecimiento espiritual.

Las razones para asistir a la Escuela Sabática siempre han estado relacionadas con el crecimiento espiritual, el compañerismo y el servicio. Elena G. White preguntó en el 1871 en un articulo de la Revista Adventista" ¿Cual es el objetivo de reunirnos en asamblea? "Nos reunimos para edificarnos los unos a los otros, para compartir pensamientos y emociones, las cuales nos hacen unirnos en aspiraciones, esperanza, fortaleza y luz; para animarnos los unos a los otros". Ella le llamaba a las clases de Escuela Sabáticas "reuniones para conferencias y oraciones" y recalcaba que debían ser" espirituales y sociales".

Este acercamiento personal e interactivo hacia la educación religiosa atrajo oposición pero Elena de White insistió que "el solo escuchar sermones en la mañana de sábado y después del sábado, la lectura de la Biblia una y otra vez, ó la explicación de versículo tras versículo, no nos beneficiaría a nosotros ó a otros a menos que brindáramos la verdad del evangelio en forma de experiencia individual".

"Crecimiento espiritual personal compartir pensamiento y sentimientos ...Aspiraciones y esperanzas... obtener fuerzas, luz y ánimo de uno a otro ... reclamación ... evangelismo y alcance social ... son las razones para la existencia de la Escuela Sabática."

Si los Adventistas han de continuar como "la gente del Libro", escribe J Lynn Martell, "con la Biblia como centro de nuestros valores y estilo de vida; entonces el comprender de manera practica las Escrituras necesita ser abrigada por todos nosotros. A medida que pasa mas el tiempo, mas es el riesgo a una muerte ortodoxa. La Escuela Sabática como una empresa ganadora de almas es nuestro principal baluarte contra la tragedia de lo que pudiera suceder".

J. Alfred Johnson II, Director del Ministerio para Adultos de la División Norte Americana provee el ingrediente clave para una Escuela Sabática con propósito. "Por supuesto, debemos proponernos metas y trabajar para alcanzarlas. Aún, la única esperanza para el éxito de la Escuela Sabática esta relacionada de una manera muy cerca a nuestra relación personal con Jesús. Para ministrar con éxito a este mundo a través de la Escuela Sabática, debemos escuchar Su voz y seguir Sus pasos. ¡Debemos ver a Jesús!"

La motivación en la Escuela Sabática de Adultos

¿Recuerda regresar a casa después del culto del sábado sintiéndose totalmente absorbido por una nueva impresión del amor de Dios por usted después de la Escuela Sabática? Si es así, eso es lo mejor de la Escuela Sabática.

Para reproducir este sentimiento en otros se necesitan dos elementos simples:

1) El motivo y 2)el enfoque. El motivo del cristianismo viene del poder de Dios. Una forma en la cual se refleja este poder es a través de la Escritura. La comprensión de las escrituras fue lo que motivó el comienzo de la Iglesia Adventista del Séptimo Día hace mas de ciento cincuenta años atrás. Y sigue siendo el motivo de la Escuela Sabática de hoy.

Al depender del poder de la palabra de Dios adquirimos seguridad, aun cuando no se esta teniendo un buen sábado.

Muchas cosas pueden quitarnos el tiempo de la Escuela Sabática: proyectos de evangelismo, el darnos a una visión, olvidar la visitación de los miembros, y otros. Estas actividades son importantes pero quitan tiempo para el estudio de la Palabra de Dios. Cuando esto sucede, usted pierde el motivo de la Escuela Sabática. La falta de estudio se hará evidente muy pronto.

Usted quizás no sea un catedrático, pastor ó teólogo; pero tiene el reto de sobrepasar las expectativas de otros. Dios quiere que usted ame a los miembros de su clase. Dios quiere que usted transforme sus vidas. Dios quiere invitarle a motivar a sus alumnos ha ser discípulos. También, Dios quiere usarle a usted para dar su mensaje de igual manera.

El enfoque de la Escuela Sabática de Adultos

Cuando los lideres de las clases exponen el amor de Dios en su clase tal y como lo revela la Palabra de Dios, ocurren milagros. El poder que hay en su Palabra puede cambiar vidas y convertirse en el espíritu de la clase. Es muy contagioso cuando todos se enfocan hacia el amor Dios revelado a través de Jesucristo. Este es el secreto para alcanzar y abrir corazones: El ensalzar a Jesús atraerá a las personas hacia su amor más de lo que cualquier otra cosa pueda lograr.

No hay nada que puede sustituir el poder de las escrituras y su enfoque. Somos estudiosos de la Biblia, y el amor de Dios se encuentra revelado ahí.

"Tal amor es incomparable. ¡Que podemos ser hijos del Rey celestial!

Los cuatro objetivos de la Escuela Sabática

(Currículo desarrollado por el Departamento Ministerial de Iglesia de la Conferencia General)

- Hacer crecer una experiencia personal de amor y aceptación en Jesús y animar a vivir un estilo de vida santo.
- Expandir el conocimiento de las escrituras y promover la aplicación del mismo en asuntos contemporáneos de la vida y las relaciones con otros.
- Elevar la experiencia de compañerismo en la iglesia, para así nutrirnos y capacitarnos para el ministerio, y saber apreciar la guía que Dios nos ha dado desde el comienzo de esta iglesia.
- Fortalecer el compromiso hecho y el envolvimiento en la misión de la iglesia en formar discípulos en todo el mundo para la reclamación del evangelio eterno en el contexto del mensaje de los tres ángeles en Apocalipsis 14.

¡Promesa preciosa! ¡Tema digno de la más profunda meditación!

¡Incomparable amor de Dios para con un mundo que no le amaba! Este pensamiento ejerce un poder subyugador que somete el entendimiento a la voluntad de Dios."

Esto es lo que motiva a la Escuela Sabática de Adultos—¡El amor de Dios revelado a través de las Sagradas Escrituras! No acepte substitutos.

Aprender a balancear entre la gente y la información

Los líderes de la Escuela Sabática de Adultos ó sus maestros balancean dos dinámicas: información y gente. La mayoría de los líderes se sienten cómodos en uno de los dos roles: distribuidor de información (autoritarios), ó gerente de relaciones (terapistas). Observe las características de estos dos roles y determine cual de ellos se parece más a usted. Es importante saber hacia cual usted se inclina, porque el líder efectivo necesita balancearse entre los dos -no tratando de ser "perfecto", para compensar su "lado débil".

Autoritarios

Aquello que prefieren distribuir Información Tiende a verse como la "autoridad

Ellos, por lo tanto, hablan mucho.

Su auto-imagen y valor depende de que siempre estén correctos—tienen la información correcta—son los expertos.

Ellos tienden ha ver a los terapistas como Ignorantes e irresponsables.

Terapistas

Aquellos que les gusta complacer a las personas y tienden el verse asimismo como "terapistas."

Ellos, por lo tanto, escuchan mucho.

Su auto-imagen y valor se basa en ayudar a los demás emocionalmente— Disponible para resolver conflictos de relación—son pacificadores.

Tienden ha ver a los autoritarios como irrelevantes y juzgadores.